

MEJORARAN LA VITICULTURA.— Se reunieron varios miembros de la "Asociación de Viticultores de El Salvador" (VIDES), para adoptar nuevas posiciones para mejorar el cultivo de la uva. De pie, de izquierda a derecha, don José Infantozzi, Dr. Félix Rodolfo Villatoro, don Juan Boillat, Arquitecto Ricardo Párraga y don René Segovia. Sentados, en el mismo orden, Sra. Lilian Villatuerte, Ingeniero Carlos Roberto Olmedo, Dr. Montecchia de la villatuer de la control de la villatuer Mariano Cáceres y Dr. Rubén Dárdano Montúfar.

Viticultores Listos para los Cultivos Comerciales

Los miembros de la "Asociación de Viticulto-res de El Salvador" (VI-DES), consideran que actualmente están en capacitualmente están en capacidad de manejar cultivos
comerciales de uva de
mesa, según lo dijeron antenoche, en una reunión
que tuvieron.
Los vitícultores se
reunieron en casa de don
Rená Segovia uno de sus

René Segovia, uno de sus entusiastas miembros, para conocer algunos pun-tos relacionados con la

los relacionados con la Asociación.
Estuvo presente, entre sus socios, el Ingeniero Carlos Roberto Olmedo, presidente de la Asociación, quien en breve partirá para Miami, como Agregado Comercial de la Embajada de El Salvador en Washington La oficina en Washington. La oficina en Miami —dijeron— la a-brirá el Ing. Olmedo para buscar más nexos entre El Salvador y empresarios

Chávez M. y Paz B. Tratan Sobre los Límites

El ministro de Rela-ciones Exteriores, Dr. Fi-del Chávez Mena, se del Chavez Mena, se reunió ayer con su colega hondureño, Edgardo Paz Barnica, en la segunda reunión del año de la Comi-sión Mixta de Límites de ambas naciones.

La primera de esas se-

siones se efectuó en puerto

Tela, en enero. Ambos funcionarios acu-Ambos funcionarios acu-dieron a la cita en Teguci-galpa, para discutir una agenda de siete puntos que incluyó un informe de los avances de la comisión técnica que tiene a su car-go la delimitación y de-paración de la frontera marcación de la frontera honduro-salvadoreña.

El ministro Paz Barnica presidió la reunión, que se prolongó más de siete horas. El coronel salvadore-ño Emilio Ponce, fungió como secretario. El contenido específico

de las reuniones permane-ce en secreto, según lo dis--Favor pase a la página 19.

cana.

En cuanto a la VIDES afirmaron que la entidad la forman agricultores y técnicos que desde hace unos 14 años han venido desarrollando cultivos de uva de mesa y a la vez desarrollando investiga-

salvadoreños residentes ciones para determinar en esa ciudad norteamericuáles son las mejores fórmulas para los cultivos co-

Todo este trabajo -indicaron— se ha realizado gracias al interés de muchos agricultores que han invertido significativas su-

-Favor pase a la página 17.

Visita del Papa es muy Positiva para el País

Santidad Juan Pablo II. Se comprueba con el apoteósico recibimiento que le tributó el pueblo", dice la Dra. Hilda Navas de Dra. Hild Rodriguez.

"En esta visita histórica, dieron cálido recibi-miento al Papa, todos los sectores del pueblo, por ser una figura internaser una figura interna-cional extraordinaria", a-grega la secretaria gene-ral de la Liga Femenina Salvadoreña y Juez de lo Laboral, de Santa Tecla.

Como unos de los resul-tados positivos que deja la tados positivos que dela la visita a El Salvador del primado de la Iglesia Cató-lica, señala que "ios men-sajes que dejó al pueblo, permitirán que la persona

"Considero positiva llegue a reflexionar sobre para el país la visita de Su su propia condición y sosu propia condición y so-bre la realidad del país". También considera que

"la visita de Su Santidad hará que la persona tenga un mayor acercamiento hacia Dios y más fe, si ya la hubiere perdido"

la hubiere perdido".

La doctora Navas de Rodriguez opina que "seria una idea formidable que el Templete donde el Papa ofició la solemne misa en Metrocentro, quedara para la posterirdad como testimonio firme de esta jornada histórica y como un recuerdo de esta granun recuerdo de esta grandiosa visita que hizo a El Salvador. Opino también que ese lugar se denomina-ra "Plaza Juan Pablo II" y se convierta en un lugar de recogimiento espiritual.

Inauguran el Campus de la Universidad Delgado

El campus de la Universidad "Dr. José Matias Delgado", situado en Ciudad Merliot, en la cacrietera a Santa Tecla, fue inaugurado por las autorigentes de los destinos de vecetar Partia". dades máximas de dicha institución con la asistencia de profesores, alumnos e invitados especiales.

e invitados especiales. Se inició el acto con el Himno Nacional, hablén-dose Izado las banderas nacional y de la Universi-dad "Dr. José Matías Del-gado", y los pendones de las distintas Facultades y Faculas El mensais fue Escuelas. El mensaje fue pronunciado por el Rector de la Universidad, doctor Guillermo Trigueros hijo, quien hizo destacar que la Universidad "Doctor José

gentes de los destinos de nuestra Patria".

La bendición del campus en que serán construidas las edificaciones de las diversas facultades y es-cuelas, estuvo a cargo de Monseñor Luis Chávez y González, quien aludió a la importancia y significa-ción del evento.

Se colocó la primera pie-dra por el Rector, doctor Trigueros hijo y por el Pre-sidente de la Universidad, doctor Alberto Argüello

-Favor pase a la página 19.

Se Proyecta Modificar el Sistema Tributario

sidencia de la República, por medio del Ministerio de Hacienda, se solicitó a la Asamblea Constituyente la aprobación de un decreto por el cual se introducen de manera temporal, modificaciones al sistema tributario del país.

Las razones que se aducen es que la economia salvadoreña ha experimentado desde 1979, una baja significativa en la tasa de crecimiento que había re-gistrado en años antecidido en forma desfavorable en nuestro desarrollo económico en los últimos años durante los cuales,

además de la violencia que ha prevalecido en el país, el deterioro del Mercado Común Centroamericano, los bajos precios de nues-tros productos de exportación, el incremento del precio del petróleo y en ge-neral de las importa-ciones, han sido elementos

miento negativo del pro-ducto territorial bruto del orden de un 9% en 1980 y

Los factores indicados han determinado el debilitamiento de nuestra es-tructura productiva, lo cual se percibe en forma notoria por la disminución de la inversión, del comercio exterior y de los niveles de producción y empleo en los diferentes sectores de la economía, tales como el industrial, agropecuario, de la construcción, el comercio y el transporte, que han sido severamente afectados

Embajador de EE. UU. Visita Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.-Ayer en la mañana, el em-bajador de los Estados Unidos de América, doctor Deane Hinton, visitó la ciudad de Zacatecoluca, acompañado de otros funcionarios de la embajada.

En el Centro de Instruc-ción de Ingenieros de la Fuerza Armada, CIIFA, con sede en esta ciudad, el embajador Hinton tuvo una reunión con los sectores agricola, ganadero, al-godonero, artesanal y je-fes de las instituciones crediticias tales como el Banco de Fomento Agro-pecuario, Banco de Co-mercio, Banco Hipotecario Caja de Crédito. Los jefes de las institu-

ciones crediticias le informaron al embajador Hin-ton, que el trabajo se realizaba con todos los beneficiarios de los secto-

res antes mencionados. pero que tenían un proble ma y que era la mora de muchos créditos concedidos, además, que su mi-sión era fomentar todas las actividades que gene-ren trabajo y producción en beneficio del país. Por otra parte, los del

-Favor pase a la página 19.

MODIFICACIONES

Al Impuesto de Alcabala se adiciona el 1.5% a la tasa que grava la enajenación o traspaso oneroso entre vivos de los bienes raices, la cual es actual-mente del 1% establecido por la Ley de Alcabala de

Se agrega un pago adi--Favor pase a la página 19.

Fallece en Esta Capital don Francisco De Sola

de la mañana y después de larga y penosa enferme-dad, dejó de existir en esta capital, el conocido comerciante e industrial salva-doreño don Francisco De

Su deceso ha conmovido a todos los sectores del país, ya que don Francisco

Ayer a las once y media figuró como un elemento valioso en el seno de nues-tra sociedad y trabajó tesoneramente porque nues-tra patria se mantuviera

tra patria se mantuviera dentro del marco del progreso y presentara siempre una imagen activa en el sentido civico.

Fue hombre de gran trayectoria y especial presencia humanistica, visionario hombre de emprese que he sido considera. sas que ha sido considera-do como un ejemplo ciudadano para todas las

generaciones. Desde ayer hasta este día a las nueve de la mañadia a las nueve de la mana-na, permaneció su cuerpo inerme en la Quinta "Los Girasoles" a in me-diaciones de los Tanques de Holanda, en la Colonia

Dolores de esta capital. De las nueve a las once de la mañana de hoy sus restos estarán en la capilla de la Funeraria La Auxi-

-Favor pase a la página 17.



Muchos billetes falsificados, especialmente de cien colones, están circu-lando en el país, manifestó un comerciante que pidió reservar su nombre.

Mostró un billete de cien colones, formado por dos plezas o tapas, una de pa-pel bond base 13 que es donde imprimen la marca de agua, y la otra de papel manifold o sulfito, donde está impresa la parte falsi-

ficada.

En realidad la falsificación es bastante buena, sólo que se han equivocado en los colores y la medida. La parte negra, donde está la pirámide del Tazumal, incluyendo el recuadro, es más pequeña en lo ancho y se nota al compararla con in hillete legítimo.

un billete legítimo.

Además, el billete es más corto en el área de im--Favor pase a la página 19.



SENSIBLE FALLECIMIENTO.— Ayer falleció en esta capital el apreciado industrial don Francisco De Sola, quien era poseedor de grandes méritos empresariales y cívicos, por lo que se había ganado el reconocimiento de sus compatriotas. Hace un mes fue condecorado con la Medalla "José Matías Delgado". Fue Presidente y luego Presidente Honorario del INCAE.